



大雨、台風等の悪天候時の対応について

本日未明から光市において大雨が降り、あわせて光市に大雨・洪水警報が発令されました。それにともなった対応として、朝の登校時間を、1時間おくらせ、午前9時25分登校としました。

急な登校時刻の変更で、各ご家庭には、ご迷惑をおかけしてしまったかと思いますが、子どもたちの安心・安全を優先させての対応ですので、ご理解いただければと思います。

浅江小・中学校では、子どもたちや教職員の安全・安心を確保するために、一昨年に危機管理マニュアルを大幅に改訂し、小中が共通の認識と歩調で、明確な基準をもとに早い対応ができるようにしています。

【大雨等の気象警報発表時の具体的な対応(マニュアルでは)】

□STEP-1 前日の午後5時の段階

○「早期警戒情報」や「警報に切り替える可能性が高い注意報」が発表された場合に対応する。

▷ 6月30日にこの対応をしています。

※学校から右のメールを配信しています。

□STEP-2 当日午前6時の段階

○光市に大雨・洪水・暴風に関する警報が発表されている場合に対応する。

▷本日の対応です。前日にはあまり警戒の必要がなかったが、未明に天候が悪化した場合の対応です。

※午前6時過ぎには、登校を遅らせる等の連絡をメールで行います。

□STEP-3 学校で授業をしているときの段階

○警報等が発令されたり、警報等に切り替える可能性が高い注意報が発表されたりした場合に対応する。

▷急な大雨等、短時間で気象状況が改善されるようであれば、引き続き、学校教育活動を継続する。

▷天候の回復が見込まれないような見通しの場合は、授業を打ち切り、下校する。

▷下校時刻あたりに悪天候が予想される場合は、部活動等の放課後の活動を中止したりして、はやめに下校する。

いずれにおいても、緊急対応時には学校からの一斉メールにて情報を発信しますので、以下の点について、再度ご家庭でお話いただければと思います。

学校からの一斉メールの確実なチェック

お子さんとの連絡方法の確認や、連絡が取れない時の具体的な対応方法の確認

現在、気象庁の防災情報によると、明日の早朝、光市で警報級の大雨が予想されるということです。

つきましては、明日の午前6時の段階で、光市に大雨警報、洪水警報等が発令されている場合は、お子様の学校への登校を控えていただき、自宅待機をお願いします。

明日の朝、自宅待機をお願いする場合は、午前6時頃に、改めて一斉メールでお知らせします。